



Communiqué de presse

Le 16 février 2018

Un hiver libre d'expression pour Jérémie Heitz

Pour sa première saison sans Freeride World Tour depuis des années, Jérémie Heitz profite pleinement d'un hiver particulièrement généreux en neige et en possibilités. Entre repérages pour son prochain film, déplacements professionnels et développement de produit, le skieur des Marécottes n'oublie pas de s'exprimer sans modération sur les pentes alpines.

Début février, le Valaisan a skié le mythique Cervin en compagnie de Sam Anthamatten ainsi que deux guides autrichiens. Une très belle expérience sachant qu'il n'avait pu réaliser cette descente pour son film La Liste. Jérémie Heitz ne cache pas son enthousiasme par rapport aux conditions du moment : « *L'enneigement actuel est particulièrement bon et permet d'attaquer des pentes exceptionnelles pour cette période en haute montagne* ».

Jérémie met également cette saison au profit de ses sponsors. Il a développé un gant de ski en collaboration avec son nouveau sponsor Reusch. Une réalisation très satisfaisante et totalement en accord avec sa philosophie. Egalement au programme de ses dernières semaines : quelques jours à Munich pour traiter le dossier de son futur film à ISPO, le rendez-vous annuel de l'industrie, et un tournage pour l'émission Passe-moi les Jumelles qui sera diffusé au printemps 2018 sur la RTS.

Contact média :

Swiss Talent Project

Virginie Ducrot Geinoz

virginie@swisstalentproject.com

079 602 69 57

Jérémie Heitz en bref

Date de naissance :	28.09.1989
Lieu de résidence :	Les Marécottes (Valais)
Sponsors principaux :	Mammut, Red Bull, Scott, Audi
Palmarès :	3 ^e au classement général du Freeride World Tour en 2014 2 ^e au classement général du Freeride World Tour en 2015
« La Liste »	film tourné sur 2 ans montrant l'évolution du ski de pente raide

www.jeremieheitz.com

